

Luxembourg, le 25 février 2024

Assemblée générale 2024

Nouvelle équipe pour déi jonk gréng: prête pour l'Europe

Déi jonk gréng se sont dotés d'un nouveau duo de tête ainsi que d'un nouveau comité, optant ainsi pour un renouvellement. L'assemblée générale annuelle a eu lieu samedi le 24 février 2024.

Tammy Huberty (29 ans) et Kris Hansen (25 ans) représenteront déi jonk gréng pendant une année en tant que duo de porte-parole du parti de la jeunesse. Les quatre premiers mois du mandat, l'Europe sera la priorité principale.

Avec une équipe plus jeune et plus dynamique, nous voulons communiquer directement notre engagement ainsi que nos revendications au nouveau gouvernement. A l'heure des crises multiples, la crise climatique ne doit pas être oubliée. Nous continuerons à nous engager contre l'injustice sociale, pour un avenir durable, juste et vivable pour les jeunes et les générations futures.

Alex Lassine (26 ans) a été élu nouveau trésorier. Iness Chakir (20), Lisa Fogens (25), Amy Winandy (26), Jasmine Winandy (17), Nic Engel (27), Maxime Pantaleoni (27) et Jakob Zenthöfer (15) ont été élus au comité.

Fabricio Costa (ancien co-porte-parole, 29 ans) représentera déi jonk gréng en tant que co-tête de liste sur la liste proposée pour les élections européennes aux côtés. Les prochaines élections sont décisives. Aussi au Parlement européen, les Verts s'engagent pour défendre la démocratie et s'opposent résolument aux partis d'extrême droite et antieuropéens.

Tammy Huberty 29, co-porte-parole de déi jonk gréng, ingénieure: "Sans prendre au sérieux l'urgence de la crise climatique, les autres sujets politiques ne sont malheureusement que de moyen terme. De plus, l'organe suprême de l'Europe, le Parlement européen, ne doit pas être dirigé par des politiciens anti-européens. Les jeunes Verts sont les Verts de demain et s'engagent pour une Europe vivable et durable".

Kris Hansen 25, co-porte-parole de déi jonk gréng, étudiant en linguistique et littérature luxembourgeoises: "La jeunesse s'inquiète du fait que le nouveau gouvernement de la droite libérale bafoue apparemment les principes de l'État de droit et s'en prend aux plus pauvres de la société. Comment le gouvernement peut-il inspirer confiance à la population plus jeune s'il ne s'attaque pas aux problèmes à la racine, mais recourt à des mesures populistes ?"